

令和6年2月5日

県民・事業者の皆様へ

愛媛県渇水対策庁内連絡会議会長  
(愛媛県土木部河川港湾局長)

### 渇水対策へのご協力について（依頼）

県民・事業者の皆様におかれましては、愛媛県政の推進につきまして、日頃から格別のご理解とご支援を賜り、厚くお礼申し上げます。

県内の渇水につきましては、多くの雨量観測所において、昨年9月の降水量は、少雨の観測史上1位を更新したほか、1月までの降水量は、平年の半分にも満たない厳しい状況が続いております。

このため、現在、四国中央市の銅山川3ダムや松山市の石手川ダムなどでは、平年の貯水率を大きく下回り、既に一部の地域では、上水道や工業用水などの取水制限等が実施されています。

このような状況を踏まえ、県では、昨年11月と本年1月に「渇水対策庁内連絡会議」を開催し、県民生活に重大な影響が及ぶ前に、全庁体制で渇水対策に取り組んでおります。また、県内10市町においても、各地域の実情に応じた対策が講じられています。

つきましては、県民・事業者の皆様におかれましては、こうした厳しい渇水の状況をご理解いただくとともに、県や市町が発信する最新の渇水情報や節水の呼びかけをご確認いただき、お住まいや勤務先で、より一層の節水や地域・事業所内での節水への啓発活動に、ご協力をいただきますようお願いいたします。